

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkatNya yang memberi kesehatan dan kemudahan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul Analisis Pemanfaatan Laboratorium dalam Pembelajaran Biologi SMA se-Kecamatan Rantau Utara di Kelas XI IPA Tahun Pembelajaran 2013/2014 disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si, Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS, dan Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si yang juga selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi serta seluruh Staf Pegawai di Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Kepala Sekolah SMA se-Kecamatan Rantau Utara yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada ayahanda Ali Muda Dalimunthe, SE dan Ibunda Siti Amar Ritonga, abang Hardian Alamsyah Dalimunthe, kakak Nurlela Nasution, adik-adik Syarifuddin Dalimunthe dan Yusril Doli Bangkit Dalimunthe serta sanak saudara atas dukungan materi dan do'a kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Terkhusus ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Mutia Rahmi Utari, Ella Sunarti Nasution, Parlagutan, Hari Putra, Mitra Dhani Pinem dan juga teman-teman Bibeh Sekresi (Biologi Dik B selalu aktif berkreasi) yang lainnya. Terima kasih juga di

sampaikan kepada Riri Anggraini, Hilda Junanda Harahap, S.Pd, Nazhimah Bey Nasution, S.Pd, Saidatul Mardiah Lubis dan Muflih Rori Putra Harahap, S.Si yang banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini dan juga kepada Ita Ardianti, Sari Dewi Surabina, Nurliana, Fitriana Hasibuan, Dina Satriani, LiyaYohana dan personil-personil pondokan Tazkiya tercinta, juga kepada kader-kader KAMMI (Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia) terkhusus 2010 serta orang-orang hebat dalam lingkaran cinta, terima kasih untuk setiap dukungan, do'a, dan motivasi yang tidak pernah lelah kalian berikan hingga terselesaikannya skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk ini penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini dan kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan

Medan, Desember 2014

Penulis

Rizki Umi Marlia

Dalimunthe

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY